



2020

Saisonbericht 2020

Restart am Petit le Mans

15. Oktober 2020 – Es ist soweit! Am kommenden Samstag bestreitet Marcel Fässler zusammen mit seinen Corvette-Teamkollegen Oliver Gavin und Tommy Milner das 10-Stunden Rennen in Atlanta, besser bekannt unter «Petit le Mans». Nach seiner wohl längsten Zwangspause ist die Freude und Motivation gross.

«Ich freue mich sehr, wieder im Cockpit sitzen zu können! Natürlich waren die Testtage anfangs September und anfangs Oktober sehr wichtig für mich. Es brauchte einen Moment, um sich wieder «eins» zu fühlen mit dem Auto. Aber schon nach wenigen Runden kam diese Vertrautheit zurück. Auch haben sich viele technische Details unserer neuen Corvette C8.R sehr positiv entwickelt. Ich habe ein sehr gutes Gefühl. Petit le Mans gehört zu meinen Lieblingsstrecken und wir werden alles geben, um eine tolle Performance zu zeigen!» sagt Marcel Fässler.

Qualifying: Freitag, 18.30 Uhr

Rennen: Samstag, 18.40 Uhr

Das Rennen kann via IMSA.tv live verfolgt werden.

<https://www.imsa.com/tv/>